

学校の様子(5/31～6/3)

5/31(火)運動会

朝の天候は小雨交じりの曇り。運動会日和の朝を迎えることはできませんでしたが、長久手の天気予報データを確認しながら、運動会を実施することに決めました。

全校による開会式・エール交換が終わり、3年生の演技のときに雲行きがあやしくなり、1・3・5年生の前半の部では、雨による中断を余儀なくされました。3年生は演技後すぐ教室へ。1・5年生も教室待機となり、保護者の皆様にも待っていただく時間が長く、再開予定時刻を延長するなど、大変ご心配をおかけしたことと思います。運動会を実施した判断は誤りだったのか・・・との思いが心をよぎる中、雨がやんだ後の実施方法を相談しながら、とにかく先のことを考えました。子どもたちをはじめ多くの皆様の思いが通じたのだと思います。約1時間の中断を経て、11時30分頃～1年生、12時頃～5年生が実施することができ、その後は青空も見える天気回復しました。待っている時間というものは本当に長く、苦しい時間ではありましたが、保護者の皆様のご理解とご支援のおかげで、何とか再開することができました。

ほんとうにありがとうございました。

運動会は、児童会長の力強い開会宣言からスタートしました。校長あいさつでは次のような内容を話しました。

- 待ちに待った運動会を本日迎えることができ大変嬉しく思うこと。
- 5月の連休明けから学年での練習が始まり、約3週間いっぱい練習してきた。今日はその成果を思う存分発揮してほしいこと。
- 今年の運動会は・・・この2年間とはちょっと違うこと。
 - ①今年は全校で集まって開会式を行うことができた。
 - ②(135年、246年)3学年ずつ、直接見て応援できる。赤白対抗リレーも3学年でリレーできる。
 - ③久しぶりに応援団を結成した。エール交換では全校で声は出さないように変わったが、応援団は思いっきり声を出して、全校は思いっきり拍手で応援しよう!
 - ④全校での赤白対抗がある。この優勝旗はどちらの手に?!赤が勝つのか、白が勝つのか!これも楽しみ!
- 楽しみなことがいっぱいだが、いちばん楽しみにしているのは、おそらくいちばん練習したであろう表現や踊りの演技。とっても楽しみであること。
- 全力を出して走ったり、踊ったり、勝利をめざしたり・・・は大事だけど、一番大切にしてほしいことは・・・思いっきり楽しむことであること。みんなで楽しい運動会にしよう!
- 保護者の皆様へのお礼と、熱中症・コロナの両方を対策しながら進めてきたことと、温かい声援のお願い。

<運動会の様子を写真とともに紹介します。>

【開会式・エール交換・赤白対抗リレー】



【3年生】・・・徒競走・台風の目・クーティガーナ



【1年生】・・・徒競走・チェッコリ玉入れ



【5年生】・・・エイサー・陣取り綱引き・徒競走



【赤白対抗リレー】・・・後半の部<2・4・6年生>



【2年生】・・・ダイナマイト・徒競走・大玉転がし



【4年生】・・・徒競走・綱引き・ソーラン節



【6年生】・・・フラッグ演技・大玉送り・徒競走



【閉会式】



★多くの皆様のご理解ご協力があったの運動会となりました。至らぬ点多々あったことと思います。感謝の気持ちでいっぱいです。ほんとうにありがとうございました。

6/2（木）4年生：図工

4年生が図工「コロコロガーレ」の単元で工作をしていました。形や色の組合せを考えながら、ビー玉がうまく転がるように試行錯誤していました。落とし穴やトンネルがあったり、コースが分かれていたり・・・楽しく遊べるようにいろいろと工夫していました。できあがりを楽しみます。



6/2（木）代表委員会

いっちょタイムに代表委員会が開かれました。児童会役員をはじめ、4年生以上の学級委員、各委員会代表者（委員長）が集まりました。今回は、交流委員会（交流遊び）、園芸委員会（緑の募金）、飼育委員会（モルモットとのふれあいタイム）、福祉委員会（ユニセフ募金）の4つの委員会から提案があり、質疑応答をした後に提案事項が承認されました。今後は、決まったことを各学級で伝えていきます。学校の一員としての自覚を高め、自主性と社会性を養うように活動していきます。



6/2（木）6年生：プール清掃

6年生が3・4限にプール清掃を行いました。プールの中や溝、更衣室やシャワー場など6年生が分担して清掃をしました。プールの排水具合が悪く、予定どおりに進めることができませんでしたが、6年生の皆さんの精力的な働きと、先生たちの仕上げにより、翌日午後には水を入れ始めることができました。運動会延期の関係でプール清掃が2日延びたこともあり、月曜から予定していたプール開きは火曜か水曜以降となります。水泳授業の準備と子どもたちの体調管理をよろしくをお願いします。



6/2(木)クラブ：4・5・6年生

5月初め頃にクラブが決まり、今日は最初のクラブ活動です。18種類のクラブがスタートしました。『手芸・ビーズ、カード・ボードゲーム、写真・PC、囲碁、卓球・バドミントン、ドッジボール、折り紙・工作、漫画、黒板アート、フットサル、バレーボール、百人一首、茶道、農園、一輪車・縄跳び、ぬり絵、書写、消しゴムはんこ』のクラブです。今回は、初めて外部講師の方に教えていただく「囲碁クラブ」と、PTAから新たなゲームが新調された「カード・ボードゲーム」の様子をのぞいてみました。囲碁クラブは、初心者向けにわかりやすく教えていただき、真剣&楽しみながらあっという間の時間を過ごしていました。カード・ボードゲームもグループごとにしっかりと楽しんでいました。



<今週の学校生活より>

★熱中症対策のミストが気持ちいいです！(6/3)



★アジサイが咲き始めました！



★5年生：クレペリン検査を実施しました。(6/3)



★保健室前のアジサイ！よく見ると・・・2色あります！

<今週の給食>

今週は6月1日(水)から給食スタートです。「さんまのみぞれ煮」「レバー入りつくね」「ミニたこボールのたこ焼き風」は、ごはんが進む濃い目の味つけで、とっても美味しくいただきました。「ミニたこボールのたこ焼き風」は初登場だったと思います。「たこ」は感じませんでしたが、おもしろい味わいでした。わたしはマーボー豆腐とともにごはんが進みましたが、子どもたちの反応はいかに・・・(ハ▽ハ) 今週もおいしい給食ごちそうさまでした。



6/1 さんまのみぞれ煮
ごま和え
さつま汁



6/2 レバー入りつくね
はりはり漬け
きしめん汁



6/3 マーボー豆腐
パンバンジーサラダ
ミニたこボールのたこ焼き風